

伊座利校だより 10月号

さわやかな風が吹くようになり、過ごしやすい季節になりました。2学期がスタートして、はや1か月が過ぎました。現在、伊座利っ子たちは、共楽運動会に向けて練習をがんばっています。私たち職員も、元気な子どもたちと共に、充実した学校生活にしていきたいと考えております。今月は文化祭や運動会等が開催され、地域のみなさま・保護者のみなさまにご参加をいただくことが増えると思います。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

10月の行事予定

- | | |
|------------------------------------|--|
| 1日(火)朝会 | 16日(水)共楽運動会・文化祭
(雨天時:多目的ホール)
文化祭作品搬出 |
| 3日(木)職員研修 14:40放課 | 17日(木)振替休業日 |
| 8日(火)郡小陸上記録会(小6) | 18日(金)郡中音楽祭(中) |
| 14日(月)登校日(スポーツの日)
八幡神社秋祭り(~15日) | 24日(木)中間テスト(中)
委員会・リサイクル回収 |
| 15日(火)文化祭搬入
14:40放課 | 26日(土)県陸上運動記録会
(小6) |

表彰式



9月2日(月)、2学期の始業式がありました。表彰式では、たくさん子どもたちが賞状やトロフィーを受け取りました。1学期や夏休みの成果が表れ、伊座利校みんなで良い2学期をスタートすることができました。

2学期も、得意なことだけでなく、苦手なことにもチャレンジさせ、自分の良さを伸ばしたり、新しい発見をしたりできるように支援していきます。



避難訓練



9月の防災週間にあわせて、地震・津波を想定した避難訓練を伊座利保育園と合同で行いました。暑い中でしたが、子どもたちはがんばってバスの回転所まで避難することができました。

災害が、猛暑の夏に発生したら・・・、反対に極寒の冬に発生したら・・・どうするだろうか。「自分の命は自分で守る」「最優先すべきは自分の命」というけれど、目の前で助けを求める人がいたら自分はどうするだろうか。

このように、様々な想定をしておくことが、いざという時に自分で判断し、行動するために大切だと、一人ひとりが実感した避難訓練になりました。



ALT 紹介式



9月6日(金)、2学期から新しく伊座利校で勤務して下さるALTの紹介式がありました。ジェイ先生は、毎週、月・金曜日に来校し、主に中学生の授業に入ってくださいます。簡単な言葉であれば、日本語で会話をすることができます。日本語を高校生の時に勉強したそうです。小学生は、初日からさっそくジェイ先生を外遊びに誘っていました。積極的に関わろうとする姿勢が素敵です。これからも、たくさんお話をし、ジェイ先生との交流を深めていきたいです。

夏休みの登校日に作って乾燥させていた楽焼きに色をつけました。色塗りのコツを教えていただき、自分らしい色を塗っていききました。焼きあがった作品は、世界に一つだけの素敵なものに仕上がりました。伊座利文化祭で展示しますので、ぜひ子どもたちの力作を見ていただけたらと思います。

楽焼色つけ



由岐中文化祭



9月7日(土)、中学生4名が由岐中文化祭に参加しました。たくさんの保護者の方や地域のみなさまが観覧にきてくださいました。ありがとうございました。

舞台発表では、磯学習で伊座利のみなさんにも見ていただいた「伊座利版SDGs」の文化祭 Ver.の発表と『ホール・ニュー・ワールド』の合奏をしました。しろうと名人会では、3人組バンド「でこぼこフレンズ」とソロシンガー「うたう人」がデビューを果たすことができました。バザーの部では、ダルマ落としとストラックアウトのミニゲーム屋「伊座利堂」を出店し、たくさんのお客さんに来ていただくことができました。



AED 講習会



9月17日(火)、日本赤十字徳島支部の橋本さんを講師に招いてAED講習会がありました。

子どもたちは、真剣にAEDの使い方や胸骨圧迫を学ぶことができました。中学生の中には、このような人の命に関わる講習を忘れないために、何回でも受講する大切さを感じた生徒もいました。



伊座利文化祭について

10月16日(水)に伊座利文化祭を行います。年々地域の方からの出品が減っておりますので、ぜひ作品を出品して下さるようお願いいたします。書道・手芸・生け花・絵・写真などジャンルは問いません。

出品して下さる方は、10月15日(火)の9:00~16:00の間に学校まで作品を持ってきてください。作品の搬出は16日(水)の運動会終了後に行います。

子どもたち・職員の作品も展示しておりますので、ぜひ運動会のお昼休みに多目的ホールまで足をお運びいただき、ご鑑賞して下さると幸いです。